

Motorboot verbrannte am Innufer

TERFENS. Explosionsartig fing ein Motorboot am Inn bei Terfens Feuer. Der Bootslenker, ein 46jähriger Schwazer, konnte sich nur mehr durch einen Sprung ans sichere Ufer retten.

Der Mann war Samstag gegen 14 Uhr auf dem Inn unterwegs und hatte gerade an einer Sandbank auf Höhe des Badeses Weißlahn angelegt, als vermutlich ein technischer Defekt den Brand auslöste.

Das Feuer breitete sich sofort über das ganze Boot aus und konnte erst von 20 Mann der Feuerwehr Schwaz unter Kontrolle gebracht und gelöscht werden. Das Motorboot brannte völlig aus. Der Schaden beträgt rund 135.000 Schilling.